

Herstellereklärung –

nach 89/392/EWG, Anhang II B

- Manufacturer`s Declaration –

acc. To 89/392/EEC, Appendix II B

Wir bestätigen hiermit, daß alle MANKENBERG-Produkte des oben genannten Auftrags den Anforderungen gemäß EG-Richtlinie 89/392/EWG (incl. Ergänzungen 91/368/EWG und 93/68/EWG) bzw. 89/336/EWG bzw. 73/23/EWG sowie dem Gesetz über technische Arbeitsmittel (Gerätesicherheitsgesetz) vom Januar 1994 entsprechen, soweit diese Vorschriften darauf anwendbar sind.

Alle MANKENBERG-Produkte wurden aus DIN-genormten Werkstoffen nach MANKENBERG-, DIN- und/oder ASME/ASTM/API-Vorgaben unter Anwendung unseres gemäß ISO 9001 zertifizierten QM-Systems und unter Einhaltung der Forderungen des AD-Merkblatts HP-0 bzw. der TRB 200 gefertigt, geprüft und gekennzeichnet, so daß sie für ihren Verwendungszweck innerhalb der in der Auftragsbestätigung, in der Betriebsanleitung oder im technischen Datenblatt genannten Grenzen hinsichtlich Konstruktion, Ausführung, Funktion und Eigensicherheit als betriebssicher anzusehen sind.

We hereby confirm that all MANKENBERG products of the above-named order comply with the requirements of EC Guideline 89/392/EEC (incl. amendments 91/368/EEC and 92/68/EEC), 89/336/EEC, 73/23/EEC as well as with the Technical Equipment Act (Equipment Safety Act) of January 1994, insofar as these regulations are applicable to the products.

MANKENBERG products are manufactured from materials complying with DIN standards. Manufacture, testing and marking takes place in accordance with MANKENBERG, DIN and/or ASME/ASTM/API specifications under control of our QM system certified according to ISO 9001 and in compliance with AD Notice HP-0 or TRB 200.

MANKENBERG products can therefore be deemed safe to use with regard to their design, construction, function and inherent safety within the limitations stated in the Confirmation of Order, Operating Instructions or Technical Data Sheet.

MANKENBERG



i.A. Schultz
Leiter Qualitätswesen

Lübeck, 21.03.2007

WIR REGELN DAS SCHON